
亀田西中学校

副主査　関川　竜太

　各種会計の執行状況も適宜発信しております！是非ご覧ください！！

　新潟市は，特色ある学校づくりを推進し，有効で適正な予算執行を行うため，学
校配当予算総予算の範囲内で，節を越えて組み換えを行うことができます。そのた
めに市の学校配当予算総額が示される前に，次年度の計画を立てることが必要です！！
　各分掌から多くの要望が提出されることを期待しています！！

　今年度使用した教材等を先日，各分掌・各学年に評価してもらい，まとまった「

た！！評価表を基に次年度使用教材等の選定作業を進めております！！決定次第，
お知らせいたしますm(__)m

約２月・・・残額が心配でしたが・・・！！ありがたいことに追加配当をいただく
　公費（市会計）の執行率が１月末の時点で，９０パーセントを超えました。あと

行率９９パーセント以上を目指します！！
ことができましたヽ(^o^)丿必要経費を精査し，適正に執行を行い，３月末までに執

使用教材等評価表」は，ＨＰ・ロイロノート・スクリレに掲載させていただきまし

次年度の教材選定を進めています！！

公費予算の追加配当がありました！！

次年度公費予算の校内要望を取っています！！

←消耗品費・印刷製本

費・物品修繕料・役務

費・備品購入費それぞ

れの費目で予算要望

を作成してもらい，そ

れを基に予算編成を

行います！！

教科ごとに次年度の教材見本が納入されました！！


